

Cinq blessés dans l'explosion d'une maison de location à Soulac-sur-mer

mercredi 23 juillet 2008

Cinq personnes ont été blessées, dont trois assez grièvement, dans l'explosion vraisemblablement accidentelle d'une maison de location saisonnière, mercredi matin à Soulac-sur-mer (Gironde), a-t-on appris auprès des sapeurs-pompiers.

Les secours ont été alertés par des riverains vers 05H00 du matin et ont dépêchés sur place 57 sauveteurs et trois équipes cynophiles.

Sur les huit occupants de l'habitation, "trois sont sortis par leurs propres moyens et cinq ont été évacués par les pompiers", a précisé le commandant Jean-Paul Larrouy-Castera.

Parmi les cinq personnes blessées, trois -une femme et deux enfants- ont été plus grièvement touchées, dont une a été transportée par hélicoptère vers un hôpital bordelais.

Aucune autre précision n'était disponible en début de matinée sur l'état des victimes ni sur leurs origines géographiques, bien qu'il s'agisse apparemment "de deux familles de vacanciers", selon la gendarmerie.

Par ailleurs, 14 personnes du voisinage, choquées par l'explosion, "seront peut-être prises en charge" pour un soutien psychologique, a ajouté le commandant des sapeurs-pompiers.

L'explosion, "vraisemblablement accidentelle" d'après les gendarmes, mais dont l'origine reste indéterminée sachant que cette zone n'est pas desservie par un réseau de gaz de ville, a partiellement détruit cette maison d'un étage.

LaDepeche.fr, 23/07/2008
